



Beschlusskontrolle zur Sitzung des Hauptausschusses am 17.10.2012

TOP: Ö 9.4

Anfrage Herr Wolter zur Rückzahlung Straßenausbaubeiträge

Herr Wolter bat um eine Information zu dem aktuellen Stand der Rückerstattungen der Straßenausbaubeiträge. Offensichtlich muss es auf Grund der Doppikumstellung zu Schwierigkeiten gekommen, sein, so dass Gläubiger bereits seit 9 Monaten auf ihre Rückerstattungen warten.

Antwort der Verwaltung

Auf Grund der diesjährigen grundlegenden Umstellung der Haushaltsbewirtschaftung der Stadt Halle (Saale) von der Kameralistik auf das doppelte System kam es verwaltungsintern zu technischen Verzögerungen in der Buchhaltung. Betroffen waren Buchungsvorgänge (Erstattungen) an Konten, die bereits vor dem 01.01.2012 ausgeglichen waren.

Bei den zurück zu erstattenden Teilbeträgen handelte es sich um Einzelfallentscheidungen auf Grund verwaltungsgerichtlicher Vergleiche.

Konkret betroffen waren fünf Familien mit einem Gesamterstattungsbetrag von rund 3.000 EUR. Die Auszahlungen erfolgten am 11.10.2012.

Uwe Stäglin
Beigeordneter